



Gemeindevorstandssitzung vom 5. August 2025

Anwesend: Högger Daniel, Gemeindepräsident (Vorsitz)
Carnot René, Vizepräsident
Jenal Eduard, Vorstandsmitglied
Jenal Thomas, Vorstandsmitglied

Ehemalige Kehrrechtdeponien, Rotationskernbohrung, Auftragsvergabe

Die ehemalige Kehrrechtdeponie in Samnaun - Motnaida ist im Kataster der belasteten Standorte (KbS) als belasteter Standort mit Untersuchungsbedarf eingetragen.

Der Gemeindevorstand beauftragte am 07. Mai 2025 die Firma Baugeologie und Geo Bau Labor AG mit der Durchführung einer technischen Untersuchung gemäss Vorgaben vom Amt für Natur und Umwelt (ANU).

Zur Durchführung der technischen Untersuchung mittels Piezometer hat das Ingenieurbüro zwei Offerten für die Rotationskernbohrung eingeholt.

Folgende Offerten liegen vor:

Firma Crestageo AG	CHF 16'750.00 (Netto exkl. MwSt.)
Firma Ribbert AG	CHF 22'346.00 (Netto exkl. MwSt.)

Der Gemeindevorstand beschliesst, den Auftrag für die Rotationskernbohrung gemäss vorliegender Offerte für den Betrag von CHF 16'750.00 (Netto exkl. MwSt.) an die Firma Crestageo AG zu vergeben. Die Rotationskernbohrung wird nach der Sommersaison, ab ca. 13. Okt. 2025 durchgeführt.

Beitragsgesuch für Anschaffung Bekleidung für die Alpine Rettung Schweiz (ARS) Station 03.10 Samnaun

Mit E-Mail vom 04. Aug. 2025 teilt die Alpine Rettung Schweiz (ARS) Station 03.10 Samnaun mit, dass sie jetzt seit fast eineinhalb Jahr im Aufbau sind. Mit den Fortschritten und der Motivation der Retter sei man zufrieden. Es wurden auch in Samnaun bereits einige Übungen abgehalten.

Über eine grosszügige Unterstützung in Höhe von CHF 5'000.00, wie sie im letzten Jahr seitens der Gemeinde erfolgte, würde sich die ARS Station 03.10 Samnaun freuen, damit sie die Ausrüstung noch vervollständigen können.

Der Gemeindevorstand hat das Gesuch geprüft. Er ist der Auffassung, dass die Alpine Rettung für Samnaun sinnvoll und wichtig ist. Daher beschliesst er, die Mitglieder der ARS Station 03.10 mit einem Beitrag in der Höhe von pauschal CHF 5'000.00 zu unterstützen.

Schliessvorrichtung bei den Kehrichthäuschen-Auftragsvergabe

Um die Öffnungszeiten der Kehrichthäuschen in Samnaun flexibel gestalten zu können, wurde in diesem Sommer vorerst beim Kehrichthäuschen in Compatsch eine automatische Schliessvorrichtung getestet, die seitens der Bevölkerung äusserst positiv aufgenommen wurde.

Gemäss Rechnung der Schreinerei Noé Andina konnte die automatische Schliessvorrichtung beim Prototyp für den Betrag von CHF 2'699.40 umgesetzt werden. Die weiteren 6 Türen können etwas günstiger umgesetzt werden, da weniger Stunden aufgewendet werden müssen.

Der Gemeindevorstand beschliesst, den Auftrag für die restlichen Schliessvorrichtungen an die Schreinerei Noé Andina zu vergeben.

Vorab wird mit EW Samnaun geprüft, bei welchen Kehrichthäuschen ein Stromanschluss erforderlich ist bzw. bei welchen die solarbetriebene Lösung ausreicht.

Es wird angestrebt, dass bis zum Beginn der Wintersaison alle Kehrichthäuschen im ganzen Tal mit automatischen Schliessvorrichtungen, Beleuchtungen sowie Überwachungskameras ausgestattet sind.

Samnaun, 12.08.2025